

“卒業生との絆” ニュースNo. 3 イノベーション・ジャパン2008のご紹介

卒業生の皆様へ

平素は、本学のためにご支援、ご高配を賜り、感謝申し上げます。

“大学の「知」で新産業創造”を目的に毎年開催されております「イノベーション・ジャパン」が、今年も東京国際フォーラムで9月16日（火）～18日（木）の3日間開催されます。昨年度は132大学から257の大学発先端技術シーズが公開され、今年度は165大学から329の先端技術シーズの公開となります。

千葉大学も毎年参加させていただき、今年度は、大学院工学研究科、建築・都市科学専攻の小倉准教授が「ケミカルヒートポンプによるエネルギーリサイクル利用」（新エネルギー・省エネルギー部門）のシーズを公開します。

5周年となる今回は、5周年特別シンポジウムとして前内閣総理大臣の安部晋三氏による基調講演も初日に開催されます。

また、最終日には大学の知を活用し新規事業開発に成功し、業容を飛躍的に拡大させた、タカノ株式会社相談役の堀井朝暉氏による「中小企業の新規事業開発」と題したIPO実践セミナーも開催されます。当該企業には千葉大学も新規事業開発の一翼を担わせていただいております。

この機会に大学の知をご覧になれませんか。

詳しくは <http://expo.nikkeibp.co.jp/innovation/> をご覧ください。

参加申し込みは上記URLからも行えますが、案内状が必要な方は郵送にてお送り致します。返信メールにて、郵便番号、住所、お名前をお知らせ下さい。

なお、絆ニュースのバックナンバーを千葉大学HPに掲載いたしました。

<http://www.chiba-u.ac.jp/graduate/kizunanews/kizuna.html> にアクセスいただけましたら、ご覧いただけます。